Der Weltgeist, der heute noch jedes einzelne Wesen der Erde, also Mensch, Tier, Stein, Baum, Strauch usw. regiert, ist, wie schon angedeutet, bei Entstehung unseres Sonnensystems in unsere Welt gekommen und hat die vorhandenen keinen Uthersmassen, den Urstoff, belebt und in rotierende und schwingende Bewegung gebracht und zwar um auch hier in dieser großen, weiten Leere und Finsternis Leben hervorzubringen, zu veredeln und zu individualisieren, um nach und nach vernünstige und Gott ähnliche Geschöpfe darauf zu schaffen und für die Ewigkeit vorzubereiten.

Der Zweck und das Endziel der Erde und des Mars ist also, einen ausgebildeten Menschengeist für das Jenseits zu schaffen, zu welchem schon im Embryo der Grund gelegt wird. Das menschliche Gehirn ist die außere Form, in welcher sich der Menschengeist entwickelt und veredelt. Deshalb hat auch nur dieser Geist vernünftige Eigenschaften und die Gewähr eines ewigen individuellen Fortzlebens, und ist die Frucht der Schöpfung für das Jenseits.

Der Geist Gottes strebte vom Anfange der Zeugung unseres Sonnenswstems an, nach Vervollkommnung und Veredlung, um nach und nach ihm nahestehende Geschöpfe ins Dasein zu rufen. Der Menschengeist ist das Ergebnis eines Entwickelungs=

举

米.